

## Ecouter pour représenter, concerter pour décider

- Demandons un diagnostic global des politiques économiques et sociales du département sur notre canton.

- Si des diagnostics sont faits par les services du Conseil Général et de l'Etat, il est nécessaire de travailler ensemble pour aborder globalement les réponses et les moyens les mieux adaptés à nos besoins.

- Sur tous les grands sujets (*logement, emploi, commerces, activité économique, sport, éducation, culture, tourisme*) demandons une décision collégiale prise par le Conseil Général, les services de l'Etat, les associations, les habitants.

- Agissons pour une application concrète du schéma départemental des aires d'accueil des gens du voyage afin que les maires ne soient plus seuls à décider et que la décision prise soit collégiale et assumée par tous.

## Concevons des lieux de vie cohérents

- Défendons l'appartenance à un quartier, à une commune, à un village en favorisant l'implantation et le rachat des commerces de proximité. Des fonds existent, sachons les mobiliser.

## Le transport public pour tous :

- Travaillons avec la population, les associations, les élus locaux pour rechercher les meilleures solutions et mobilisons les services publics pour les mettre en oeuvre avec efficacité au service de tous.

- **Associons les commerçants** à la prise de décisions des projets commerciaux ou les grands ensembles structurants car ils sont bien souvent le premier vecteur du lien social.

- Le logement à rénover ou créer doit se faire dans la **concertation** avec les professionnels, les investisseurs, les demandeurs pour répondre aux besoins réels.



Forges et ses montgolfières



La concertation avec les commerçants



Larré

LUDOVIC ASSIER

Lorsque je serai élu,

- *Je m'engage à tenir des permanences, chaque semaine, en alternant ma présence entre les quartiers d'Alençon et les communes du canton.*

- *Je m'engage à être entièrement disponible pour les Maires et élus du canton pour les soutenir dans leurs projets, les écouter, les servir.*

- *Je rencontrerai régulièrement et à leur demande les associations du canton pour soutenir leurs actions car elles sont au cœur même du lien social qu'il nous appartient de faire vivre.*

Né à Alençon il y a 33 ans, j'ai grandi dans le quartier de Perseigne où j'ai effectué mes études au Collège Louise Michel, puis au Lycée Marguerite de Navarre. J'ai ensuite poursuivi mes études de droit à Damigny puis à Caen.

Je suis actuellement responsable du service des collectivités locales en trésorerie générale.

Marié à Géraldine, passionné de littérature, j'ai publié mon premier roman en 2007.

Sportif, j'ai notamment couru à 16 reprises la course Alençon-Médavy.

Investi dans le milieu associatif, j'assume le rôle de secrétaire du club inter-génération à vocation sociale "Les Amitiés de Lancrel".

Imprimé par ANAIS Entreprise Adaptée, sur du papier 100% recyclé avec encres végétales

Oui, je soutiens la candidature de LUDOVIC ASSIER

Nom : ..... Prénom : .....

Adresse : .....

Courriel : .....

- J'adhère à son comité de soutien  
 Je soutiens financièrement sa campagne et j'envoie ma participation à :

Guy AMIET

62, Boulevard de la République- 61000 Alençon



LUDOVIC ASSIER

ÉLECTIONS CANTONALES • CANTON ALENÇON 3 • SCRUTIN DU 7 JUIN 2009

## Oui, ensemble nous pouvons

Le 7 juin prochain, vous allez élire votre nouveau conseiller général.

Ce vote est une belle opportunité pour pouvoir changer de style et de pratique.

Alors que la crise économique envahit notre quotidien, que les conséquences sociales sont douloureuses, jamais nous n'avons autant eu besoin d'un élu qui nous ressemble, qui nous rassemble, sur qui l'on puisse compter.

De cette crise nous n'en sortirons qu'ensemble.

J'ai décidé de présenter ma candidature pour vous représenter au Conseil Général, acteur premier du lien social, pour être cet élu de confiance réciproque.

C'est en homme fidèle à Alençon et au département de l'Orne que je m'adresse à vous, pour qu'ensemble, durablement, nous construisions notre territoire, nos vies dans notre quartier, notre commune, notre canton.

Les atouts de ce canton sont nombreux puisqu'il est au cœur d'un « nœud de communication » routier et autoroutier favorable à l'implantation d'entreprises et de commerces, sources d'emplois.

Ensemble, nous allons initier une démarche volontariste et solidaire pour bâtir un avenir où chacun pourra trouver sa place, travailler, étudier, passer une retraite paisible, se détendre, trouver une cohésion sociale, vivre en sécurité.



Vous écouter pour mieux vous représenter, se concerter pour agir mieux, telle doit être l'exigence attendue de votre élu. Etre un lien au service des maires, mettre tous les acteurs économiques, sociaux et institutionnels en relation pour agir efficacement, être à vos côtés, en faveur de tous, voilà mon projet.

Ludovic ASSIER

Suppléante Jeanine Vallée  
réside à Semallé, commerçante retraitée  
et investie dans le milieu associatif

Alors oui, ensemble nous pouvons.





L'autoroute A28 et l'aire de la dentelle

## Une dynamique économique réaffirmée : des solutions simples et efficaces.

La zone d'activités de Valframbert, située à la sortie de l'autoroute est une chance économique exceptionnelle pour l'Orne. Toutes les voies de communication se concentrent sur le canton (RN 12, Départementale 438, autoroute et aire de la dentelle, gare SNCF et aéroport) ; l'ensemble situé dans un environnement paysager de qualité qui sera souligné par la voie verte Alençon - Condé-sur-Huisne. Des terrains y sont disponibles.

- Exigeons l'électrification de la ligne Caen - Alençon - Le Mans - Tours.
- N'éparpillons pas nos forces et nos énergies en morcelant l'activité économique tant que la crise persiste et que la Communauté Urbaine d'Alençon perd des habitants.
- Mobilisons tous les fonds disponibles pour favoriser l'implantation d'entreprises et la création d'emplois nouveaux sur le Nord et l'Est d'Alençon.

## Multiplions les partenariats public-privé pour les projets d'importance et structurants.

Accentuons le développement de la filière bois en envisageant un label ornaï du bois.

Intégrons la « préférence ornaï » dans une partie de la commande publique pour soutenir nos emplois.

La couverture numérique du département permet le développement du « télé-travail » et de l'administration électronique, sachons être précurseurs.

## Un principe : la défense de l'environnement, une devise : tout pour le développement durable.

- Intégrons des « clauses environnementales » dans les marchés publics.
- Renouvelons les véhicules du Conseil Général qui peuvent l'être par des véhicules à énergie propre.
  - Préservons nos forêts (parmi les plus belles de France), nos rivières, en faisant travailler des personnes aidées à leur entretien.
  - L'intégration des aliments « bio » dans les cantines scolaires est devenue une obligation, faisons en sorte que les produits ornaï soient préférés.
  - Favorisons la création d'habitations qui préservent l'environnement. L'Orne doit se donner les moyens d'être pionnier grâce à ses ressources naturelles (bois) et son savoir-faire en terme de construction.
  - La forêt, la ruralité, le cheval, le terroir gastronomique sont autant d'atouts pour développer le tourisme vert.



Vingt-Hanaps



Une force pour l'Orne : Le cheval

## Mettons la solidarité au cœur de nos préoccupations, de nos décisions.

La crise nous touche tous, n'oublions personne.

### Pour les jeunes :

- Réclamons un observatoire de la scolarité pour détecter dès le plus jeune âge les difficultés scolaires et y apporter immédiatement des réponses adaptées ... avant qu'il ne soit trop tard !
- Installons des crèches à horaires décalés dans les quartiers et les villages pour s'adapter aux horaires de travail de tous.
- Demandons la mise en place de l'apprentissage territorial au Conseil Général. Cette formation diplômante permet de former directement les jeunes dans nos centres de formations, en partenariat avec les chambres consulaires, qu'ils s'imprègnent de la collectivité, qu'ils soient immédiatement opérationnels lors de l'embauche. Anticipons ainsi les départs en retraite de fonctionnaires territoriaux (cantines scolaires, assistance à la personne ou à l'enfance), créons des emplois pour les jeunes, à un coût supportable.

### Pour nos aînés :

- Faisons en sorte qu'ils puissent vivre paisiblement leur retraite chez eux, grâce aux aides à domicile, à la création de résidences adaptées à leurs besoins et en mettant à leur disposition des transports adaptés, réactifs.
- Agissons pour un schéma départemental du handicap effectif et ambitieux.
- Soutenons l'activité sportive, en envisageant un centre d'animation et de formation autour du stade Jacques Fould.
- Défendons les activités associatives et culturelles.

### Le logement, bien vivre pour s'épanouir et trouver un emploi.

Poursuivons la politique de réfection des immeubles locatifs et d'accession à l'habitat pour tous, d'embellissement de nos villes et nos quartiers en concertation avec les professionnels et les habitants.



Cerisé



Valframbert



### La santé au quotidien :

- Poursuivons l'effort de dépistage des cancers du sein et colo-rectal.
- Multiplions les maisons médicalisées dans les villages pour ne pas avoir de déserts médicaux dans l'Orne.
- Créons des contrats d'aide à l'installation des jeunes médecins en finançant une partie de leur scolarité contre l'engagement de rester dans le département pendant plusieurs années.
- Favorisons le travail de la protection maternelle et infantile dans les écoles et auprès des familles en difficulté.

## Pour une solidarité active renforcée

Le Conseil Général doit accompagner encore plus largement les victimes de la crise.

- La crise économique et sociale est dure, examinons largement la solidarité dans l'attribution des aides.
  - Une aide, un travail : multiplions les chantiers d'insertion autour de nos forces (rénovation des quartiers, filière équine et du bois, protection des rivières...) et de nos attentes (assistance à la personne).
  - La rénovation du quartier de Courteille (ANRU) doit être une chance d'employer les habitants du quartier. Exigeons davantage d'emplois lors de cette opération et demandons que la zone franche soit un réel soutien à la cohésion sociale.
  - Intégrons des « clauses sociales » dans les marchés publics du Conseil Général pour favoriser l'embauche des demandeurs d'emplois aidés du département.



Semallé



Avec Patrick Lindet à Courteille



Radon